

La mairie de Crozon essaye d'anticiper au mieux la saison d'été

La saison touristique arrive et avec elle, son afflux de visiteurs. À Crozon, la mairie essaye d'anticiper au mieux l'arrivée des vacanciers. Cela passe par des aménagements temporaires.

● L'été se profile en presqu'île, et à la mairie de Crozon, on anticipe au mieux l'afflux de visiteurs attirés par les paysages magnifiques, le patrimoine exceptionnel et la qualité de vie au bout du monde. « Nous remettons en place la signalétique estivale », indique ainsi le maire, Patrick Berthelot, qui précise que « les tests menés l'an dernier à la Palue ont été, pour nous, concluants. Nous confirmons donc cette organisation pour la saison ».

Des réunions avec les riverains

Concrètement, il s'agit de parkings créés en amont de la plage, une barrière limitant l'accès au parking



Le maire de Crozon, Patrick Berthelot, veut anticiper l'afflux de touristes sur les plages de la commune, cet été. Photo d'archives Le Télégramme/Emmanuel Schmitt

dit « du bas », et des navettes pour emmener les vacanciers du par-

king à la plage, distant d'un kilomètre et demi. « Une fois encore,

insiste l'élu, ce n'est pas pour embêter les surfeurs ! Il s'agit de

préserver ce site fragile, qui n'est pas fait pour être aussi fréquenté ». Les horaires des navettes (plus nombreuses normalement) seront « mieux indiqués ».

D'autres réunions sont prévues avec les riverains de Goulien et Kersiguéno, où le problème de surfréquentation est également constaté. « Pour désengorger les accès aux plages et les villages, l'idée est de créer des places de parking, par exemple sur l'ancien practice de golf », indique Patrick Berthelot, qui pense aussi créer des « sections de plage pour séparer les sportifs nautiques des baigneurs et usagers » sur leurs serviettes.

De Morgat au cap de la Chèvre à vélo !

À terre, tout est fait pour plus de sécurité routière : « La voie verte est terminée et nous cherchons à privilégier les routes très peu fréquentées par les voitures pour les cyclistes », explique le maire. « Il est ainsi possible d'aller à Morgat jusqu'au cap de la Chèvre ! »

À Morgat, la descente à la plage du Portzic devrait être sécurisée, les aménagements piétons et PMR installés et l'été signera le retour de la zone bleue sur le port.